

2019 ist das «Jahr der Milizarbeit»

Die Erhaltung und Weiterentwicklung des Milizsystems hat für den Schweizerischen Gemeindeverband (SGV) oberste Priorität. Um das Milizsystem zu stärken und fit für die Zukunft zu machen, deklariert der SGV 2019 zum «Jahr der Milizarbeit». Dieses bestreitet er nicht nur mit eigenen Aktivitäten, sondern gestaltet es in Zusammenarbeit mit Partnern aus Wirtschaft, Gesellschaft und Forschung. Die Rolle des SGV besteht darin, Plattformen zu schaffen und eine vertiefte und interdisziplinäre Diskussion aus verschiedenen Perspektiven zu fördern. Auf diese Weise möchte der SGV Impulse geben und selber wieder aufnehmen.

<http://www.milizsystem.ch/milizsystem/jahr-der-milizarbeit/index.php>